

«Es ist nicht, dass ich mein Kind nicht genug liebte um es nicht alleine zu lassen. Es ist, dass ich nicht wusste wie wir überleben sollten, wenn wir zusammen bleiben. Ich sah keine andere Wahl als meinen Sohn im Dorf zurück zu lassen und zu hoffen, dass sich jemand besser um ihn kümmert als ich es vermag. Heute weis ich, dass es Hilfe gibt, die ich in Anspruch nehmen darf. Du bist ein Teil davon. Ich danke dir von ganzem Herzen.»



Malikia Athmani

5 JAHRE KIPEPEO

- Familien Unterstützung
- Kiwavi Home
- Schule f
 ür Alle
- Boys-; Arbeit für Strassenkinder
- Farm für Unabhängigkeit



Liebe/r Leser/-in

Mit einem Herzen voller Dankbarkeit teilen wir hier ein paar Geschehnisse des vergangenen halben Jahres mit Dir. Ohne Deine Unterstützung hätten wir diese Arbeit nicht leisten können. Mit jeder Geschichte, die Du hier liest, kannst Du einen Teil dessen sehen, was wir mit Deiner Hilfe tun konnten.



Die Unterstützung der Familien war von Anfang an unsere Hauptarbeit. Im letzten Halbjahr hat unser Team wie gewohnt die alltägliche Sozialarbeit geleistet und mit verschiedenen Lösungen den Familien zur Selbsttätigkeit verholfen. Ziel ist immer, dass die Kinder in ihrer Verwandtschaft aufwachsen können und dass die für sie verantwortlichen Personen sowohl finanziell als auch sozial in der Lage sind für die Grundbedürfnisse aller Familienmitglieder zu sorgen.

Beispiele:

- Startkapital und Begleitung für den Anbau von Reis, Mais oder Bohnen
- Spende von Nutztieren
- Gesundheitsbezogene Hilfe
- Startkapital und Begleitung beim Start von Kleinunternehmen (Gemüseverkauf am Markt, Betrieb eines kleinen Ladens)
- Bau/Renovation vom Lebensraum



M E R C



KIWAVI HOME

In unserem Hostel herbergen wir Gäste aus aller Welt die den nahegelegenen Kilimanjaro besteigen, eine Reise in den Nationalpark planen oder auch Personen die in Tansania in der Freiwilligenarbeit tätig sind.

Die Löhne von den Angestellten, Rennovationen sowie jegliche andere Kosten, die für den Hostelbetrieb gebraucht werden, sind vollumfänglich von den Einnahmen des Hostels gedeckt.

Seit Januar 2023 spendet das Hostel Kiwavi Home 5 USD pro Person und Nacht direkt an die Kipepeo Family Foundation.

SCHULF FÜR ALLE

Möchtest Du gerne Pate werden und einem Kind ermöglichen, zur Schule zu gehen während es weiterhin guten Kontakt mit seiner Familie haben kann?

Sekundarschule pro Jahr 686 CHF Ausbildung pro Kurs 686 CHF

Primarschule pro Jahr 213 CHF

*Das budget beinhaltet Schulkosten, Materialien, Uniform, ein warmes Essen am Tag und Unterkunft bei den älteren Kindern.

Verein Kipepeo Stutzligasse 22, 3855 Schwanden

Swift/BIC UBSWCHZH80A **IBAN** CH840024124110690401C **UBS** 80-2-2

BOYS; ARBEIT FÜR STRASSENKINDER

Zwei Mal im Monat essen wir gemeinsam mit den Jungs, die auf der Strasse leben. Es geht darum ihr Vertrauen zu gewinnen, ihnen eine Zukunft zu schaffen. Dies tun wir indem wir sie wieder mit ihrer Herkunftsfamilie vereinen und ihnen eine Ausbildung ermöglichen mit unserem Projekt «Schule für alle».

Einige Fakten:

- Die meisten Kinder, die auf der Strasse leben, sind Jungs. Mädchen lassen sich prostituieren oder arbeiten gegen Kost und Logie in einem Haushalt mit.
- Ein hoher Prozentsatz der von der Strasse betroffenen Kinder sind keine Waisen. Sie haben meist lebende Familienmitglieder.
- Einige der Kinder leben teilweise auf der Straße (um Geld zu verdienen und zu leben), andere ganztags (inklusive schlafen).
- Die Gründe, warum Kinder von zu Hause weglaufen, sind: Mangel an Versorgung der Grundbedürfnisse, Missbrauch jeglicher Art, Mangel an finanziellen Möglichkeiten.





10 Jungs haben in den letzten 6 Monaten eine neue Perspektive für die Zukunft erhalten.

Ashraf Fahrschule für Lastwagen
Gilbert Sekundarschule Internat
Yona lesen und schreiben lernen
Rafael arbeiten und leben im Kiwavi Home
Elsafi Elektromechaniker für Fahrzeuge
Juma Strassenverkäufer (bild u. links)
Ally Schreiner
Ali Sekundarschule Internat
Iddy Automechaniker
Kelvin Automechaniker

FARM ZUR UNABHÄNGIGKEIT

Mit viel Vorfreude blicken wir auf die kommende Zeit. Sobald die Regenzeit vorüber ist, bauen wir unsere eigene Farm. Der Spendenaufruf dieses Frühjahres war erfolgreich und wir erhielten für den Aufbau der Infrastruktur genügend finanzielle Mittel um die Ställe zu bauen.

Momentan wachsen auf dem Feld Mais und Bohnen die wir dann später als Mahlzeitenpackete an die Familien weitergeben. Rund um das Feld herum haben wir Bäume gepflanzt, die nun mit viel Regen und bald wieder Sonnenschein gut aedeihen.

NEU www.kipepeo-kiwavi.com

